
Membres de l’assemblée du Bourg
 Président : Joël CRUBLET (rue du Rampono)

ARON Danièle (la 
Pabussais)

P DALLERAC Cécile (la 
Cantinais)

P JOUET Loïc (rue du Clos 
de la Ninochais)

P

BERTIER Béatrice (rue de 
la Grée du Bourg)

P DANILO Yvonnick (rue du 
Clos de la Ninochais)

P MARSEILLE Françoise (les 
4 vents)

Abs

BIVAUD Isabelle (le Clos du
Bignon)

Abs FONTAINE Patrick (rue du 
Clos de la Ninochais)

P OZCAN Suleyman (la 
Croix-Jérôme)

Abs

BOBINET Claudine (rue du 
Plessis)

P GIFFARD Léa et Amélie (rue 
de la Grée du Bourg)

Abs PABOEUF François (rue de
la Grée du Bourg)

Abs

COUDRAY Béatrice (rue 
des Frêles)

P JOUBAUD Alain (rue de 
Munchhouse)

P SAUVOUREL Roselyne 
(impasse des Ecureuils)

Abs

+ Marie JOLLY

- Dans les sujets émergents, un membre de l’assemblée de quartier propose que, dans le contexte
actuel, l’énergie soit un sujet fédérateur avec une réflexion sur notre autonomie énergétique.

L’ensemble des membres présents adhère à cette demande pour qu’une réflexion soit  menée
quant aux actions possibles à l’échelle communale.

► Programmer en septembre une réunion spécifique de l’assemblée de quartier du bourg
sur cette question de la maîtrise de l’énergie. Celle-ci serait animée par Loïc Jouet de par ses
connaissances sur la thématique.

- Danièle Aron nous fait part de la mise en place d’un covoiturage mis en place par Cinémanivel
pour l’accès au cinéma.

► Voir si leur organisation est adaptable pour des interventions sur notre commune

- Au niveau de la signalisation de la zone 30, la délimitation par les panneaux et la peinture au sol,
il semblerait qu’il y ait une difficulté d’appréhension du périmètre.

► Regarder ce point lors de notre déambulation dans le bourg

- Le parking à l’arrière de la maison de santé est sous-utilisé malgré la signalisation mise en place.

► Mettre une affiche à l’attention des patients dans les salles d’attente des médecins

► Faire un encart dans le bulletin municipal de juin sur l’utilisation de ce parking

- Près de la station d’épuration,  il  y  a des chiens qui viennent  sur la route et  présentent une
certaine dangerosité.

► Demander au riverain concerné de réparer sa clôture qui présente des brèches



-  Pour  le  nettoyage  dans  l’église,  les  personnes  assurant  actuellement  cette  tâche  sont
vieillissantes et souhaiteraient de l’aide. Un appel est à faire auprès des 4 assemblées de quartier
pour relayer cette demande (6 personnes pour 1 fois par mois pendant 2 heures).Béatrice Bertier
redira les noms des personnes déjà en place pour le nettoyage. Une idée est émise quant à la
réalisation de cette tâche par des Travaux d’Intérêt Général (TIG) ?

-  Des  habitants  du  quartier  souhaiteraient  avoir  connaissance  des  noms  des  membres  des
assemblées de quartier

► Voir pour insérer dans le bulletin municipal de juin un article précisant le fonctionnement
des  assemblées,  les  membres des assemblées  et  l’adresse  mail  par  quartier  permettant  aux
habitants de solliciter l’assemblée.

-  Au  niveau  de  la  circulation  en  vélo,  il  est  confirmé  le  côté  sécurisant  des  plots  verts,
particulièrement lorsque l’on roule la nuit, dans la liaison vers Redon. Redon Agglomération met en
place des accès pour prêt de vélos électriques sur la ville de Redon.

► Voir la possibilité d’avoir une station de 2 à 3 vélos sur les communes limitrophes dont
Bains-sur-Oust.

Prochaine réunion en déambulation dans le bourg le 

mardi 14 juin 2022 à 18h30 sur la Place Nominoë 


